



ICTA capacita en frijol bolonillo a agricultoras



Quetzaltenango. El 28 de julio, en el municipio de Concepción Chiquirichapa, se realizó una capacitación a un grupo de 34 señoras agricultoras sobre frijol negro voluble en asocio con el cultivo de maíz.

Las agricultoras aprendieron sobre las principales características de las variedades de frijol ICTA Texel^{Bolonillo}, ICTA Labor ovalle^{Bolonillo} e ICTA Utatlán y su manejo agronómico, tal como la preparación del suelo, siembra, distancias de siembra, control de plagas y enfermedades, y fertilización.

El especialista en validación y transferencia de tecnología del ICTA, Willian de León, indicó que este cultivo es de gran importancia en el altiplano occidental, el ICTA contribuye promoviendo las variedades ICTA Texel^{Bolonillo}, ICTA Labor ovalle^{Bolonillo} e ICTA Utatlán, asimismo, fortalece las capacidades técnicas de las personas agricultoras, para contribuir con una buena cosecha.